

Fecha: 01-02-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: ZOFRI S.A. destaca aporte a obras de accesibilidad en CESFAM de Alto Hospicio

Pág. : 6

Cm2: 228,7

VPE: \$ 137.467

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

 No Definida

ZOFRI S.A. destaca aporte a obras de accesibilidad en CESFAM de Alto Hospicio

A través de una reciente publicación en su cuenta oficial de Instagram, ZOFRI S.A. resaltó una iniciativa orientada a fortalecer la accesibilidad a la salud en la comuna de Alto Hospicio, luego de participar el pasado viernes por la tarde en la inauguración de las Obras de Circulación del CESFAM Dr. Héctor Reyno Gutiérrez, emplazado en el Pasaje Panamá.

Según lo informado, las obras fueron financiadas mediante recursos municipales y con el aporte correspondiente al 15% de los ingresos brutos percibidos de la empresa, mecanismo que se entrega año a año a las comunas de las regiones de Tarapacá y Arica y Parinacota. Este flujo de recursos, destacaron desde la publicación, contribuye a impulsar proyectos con impacto directo en la calidad de vida, especialmente en servicios esenciales como la atención primaria de salud.

El proyecto contempló la habilitación de una nueva área de circulación peatonal, diseñada para mejorar las condiciones de acceso y desplazamiento entre la vía pública y el recinto asistencial. Con ello, se busca facilitar el tránsito de usuarios, funcionarios y vecinos del sector, respondiendo a necesidades concretas de conectividad y seguridad en el entorno del establecimiento.

Uno de los focos centrales de la intervención fue el beneficio para personas con movilidad reducida, considerando que la accesibilidad es un componente clave en la atención de salud y en la autonomía de quienes requieren desplazamientos más seguros y expeditos. La nueva infraestructura apunta a reducir barreras físicas y a fortalecer un acceso más inclusivo, particularmente para adultos mayores, personas en situación de discapacidad y usuarios que se trasladan con apoyo.

La compañía informó su participación en la inauguración de las Obras de Circulación del CESFAM Dr. Héctor Reyno Gutiérrez, ejecutadas en el Pasaje Panamá. El proyecto, financiado con recursos municipales y con el 15% de los ingresos brutos percibidos de la empresa, mejora el acceso peatonal y beneficia especialmente a personas con movilidad reducida.

